



## **RAPPORT DU CAISSIER 2007**

Les comptes de l'année 2007 se soldent, comme prévu dans le budget, avec un léger résultat négatif de CHF 1'409.16. Des dépenses supplémentaires dans plusieurs secteurs (cadres messieurs et dames, cadres juniors) ont été compensées par des économies dans d'autres ressorts.

Nous avons à nouveau fait une réserve de CHF 4'000.00 pour la Coupe Mitropa que nous devons organiser en 2011. Cette réserve est actuellement avec CHF 32'000.00 dans nos livres.

J'aimerais spécialement mentionner les divers sponsorings. CHF 16'212.00 par Chessbase sous forme de „paquets d'entraînement“ pour les cadres, CHF 6'000.00 par la Fondation „ACCENTUS“ pour l'entraînement de la relève ainsi que la participation de CHF 25'000.00 du Fonds pour la promotion des échecs pour la jeunesse en Suisse.

Le budget 2009 prévoit un excédent de dépenses de CHF 25'400.00. Nous nous attendons à une augmentation des dépenses qui ne pourront pas être compensées du côté des recettes. Vu la situation solide de nos fonds propres nous pourrions néanmoins justifier ce budget.

Je tiens à remercier tous ceux qui m'ont aidé à me familiariser avec ma nouvelle tâche. Un merci tout spécial appartient à notre responsable du fichier des membres, Eliane Spichiger, ainsi qu'à Helmut Löffler pour la gestion de la Liste de Classement. Tous les deux remplissent leur mission avec beaucoup d'engagement et de compétence.

1026 Echandens, avril 2008

René Kesselring  
Commission Administration et Finances